

## ERIKA LERNOT - « LE VOYAGE »

Beaucoup plus qu'une chanteuse, Erika Lernot est une artiste accomplie. C'est par le théâtre qu'elle commence à l'âge de 14 ans, puis l'écriture, pour enfin rencontrer le chant, lyrique, gospel ou soul... Peu à peu, elle se tourne vers des musiques plus traditionnelles et métissées, reflets du monde dans leguel elle s'épanouie.

Choriste pendant 6 ans, Erika arpente à ses débuts les bars modestes de Paris, pour peu à peu fouler les plus scènes les plus prestigieuses : la Scène Bastille, le New Morning, le Zéphir en Guyane, la Maison des Cultures du Monde, Le Divan du Monde, Lakasa en Guadeloupe, l'Atrium en Martinique, La Cigale, l'Olympia...

Enfant de la Martinique, elle redécouvre le bèlè, musique traditionnelle des origines, auprès de Manuel et Edmond Mondésir avec qui elle collabore sur l'album « Emosion bèlè ». Avec Inès (album « Bwa Bwa") et Erik (album « Chayé Kow »), artistes précurseurs de la "nouvelle vague caribéenne", elle se réapproprie le créole de son enfance... et représentera la Martinique au concours 9 semaines et 1 jour tenu en Guyane en mai 2010.

Les racines sont ancrées à nouveau, le Voyage peut enfin commencer.

Une rencontre, celle de Siam Lee, son compositeur et guitariste, lui ouvrira les portes de l'Afrique, du Cap-Vert, du Brésil... Sonorités nouvelles, et pourtant si proches...C'est naturellement qu'elles se mêlent. Au fil des scènes, rencontres et voyages, elle construit un répertoire nouveau, en français et en créole, riche et métissé.

Le message est positif et conscient, les chansons parlent d'amours lointaines, de cités disparues, de résistance par l'espoir, le tout sur des mélodies douces et corsées.

Erika présente aujourd'hui son projet "le Yoyage", mêlant toute la richesse des influences dont elle s'est nourrie ces dernières années. Des Antilles à l'Afrique, des rythmes insensés du Cap-Vert aux mélodies soul de l'enfance, le groove d'un côté, la sensibilité de l'autre, c'est un voyage du cœur pour une musique de l'âme que vous êtes invités à découvrir.